



## UNIVERSALE

Universale, ein Stute mit einer besonders gelungenen Zuchtidee. Modernität bei hervorragendem Fundament und athletischen Bewegungsabläufen zeigen die Ausnahmequalität dieser Stute. Vermögen, Geist und Intelligenz am Sprung vollenden dieses extravagante Talent.

Hochinteressant die Anpaarung des französischen Springpferdevererbers Untouchable, selber in der Global Champions Tour erfolgreich, mit dem Vollblüter Ibisco xx aus der direkten Vollschwester des gekörnten Holsteiner Hengstes Cristo. Weiterhin findet sich bei Universale sowohl mütterlich als väterlich der großartige Carthago wieder. Halbschwester zur Großmutter ist auch der bis 1,60m erfolgreiche Lavito. Aus dem Stamm 1859 stammt außerdem der berühmte Calvaro Z (Willi Mellinger).

*Universale is the successful result of a particularly well considered breeding. A mare of extraordinary quality, modern, with excellent legs and athletic movement, she is also a scopey, bold and intelligent jumper. Very interesting breeding of French jumping horse sire Untouchable, a successful Global Champions Tour contender, to a mare by TB stallion Ibisco out of a full sister to licensed Holsteiner stallion Cristo. Universale carries the great Carthago on both sides of her pedigree. Her second dam is a half sister to Lavito, a horse shown through 1.60m level. Stem 1859 has also produced the famous Calvaro Z (Willi Mellinger).*

**Stamm/female line:** 1859 · **Gekörnte Hengste/licensed stallions:** Cristo, Landadel, Acadius · **Internationale Springpferde/FEI show jumpers:** Calvaro (Willi Mellinger), Haytom (Stephanie Böhe), Clavio (Holger Wulschner)

139	<b>Züchter und Eigentümer:</b>		
	Geb.: 05.03.2015 Farbe: Braun	Hauschildt Jens DE421000400215 Größe: L	25370 Seester Stute
Untouchable WPN NLD003200103274	Hors la Loi 2 SF	PapillonRouge SF	Jalisco B SF Verboise SF
		Ariane du Plessis II SF	Joyau D'Or A SF Bouree SF
	Promesse WPN	Heartbreaker WPN	Nimmerdor AUS Bacarole WPN
		Chablis	Carthago Cerrie H
Biscaya VIII ZB1-SP DE421000024209	Ibisco xx	Royal Solo xx	Sadlers Wells xx Sharp Castan xx
		Itza xx	Local Suitor xx Idun xx
	Upsala VI ZB1-SP	Contender	Calypso II Gofine H
<b>Stamm 1859</b>		Gala II H	Carthago Puppe H